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学校運営協議会は「めざす子ども像」を実現するた

め、今年度も元気に活動を行っています。その取組を

紹介します。

第1回協議会（5月）では、学校経営方針の承認を行

いました。新たに開校した奥大山江府学園への期待も

あり、多くの質問が出されました。特に特設の「ふる

さと魅力発信科」については、学校運営協議会として

積極的に関わっていきたいということになりました。

続いて第2回協議会（8月）では、学校自己評価の中

間報告が行われました。今年度から委員の方にも参観

日に学校の様子を見ていただけるようにしています。

委員さんから「自分の頃と比べ、先生との距離が近く、

のびのびとしているように感じた」と感想も聞かれま

した。他にもICTの取組についての質問が出るなど、皆

さんしっかりと学校経営に参加する姿勢で臨んでくだ

さっています。

なお、今年度からは委員の任期を2年としました（昨

年度までは1年）。これにより、計画→実行→振り返り

が今まで以上にしやすくなることが期待できます。

令和４年度コミュニティ・スクール 始動！

▶
第
2
回
協
議
会
の
様
子

氏 名（敬称略） 所 属

1 井上廉女 地域代表（江尾地区）

2 小椋和美 地域代表（米沢地区）

3 井上裕吉(副会長) 地域代表（明倫地区）

4 宮本正啓（会長） 地域代表（俣野地区）

5 高津亮二 江府町青年団

6 遠藤真吾 江府町観光協会

7 船越寛明 青少年育成江府町民会議

8 藤原眞輝 地域学校協働活動推進員

9 加藤 健一 保護者代表（保育園）

10 加藤千恵子 保護者代表（ブナの森）

11 篠田純恵 保護者代表（日野川）

12 景山敬文 奥大山江府学園 校長

～江府町学校運営協議会委員の皆様をご紹介します～

（https://www.town-kofu.jp/kofugakuen/）

コミュニティ・スクール
ってなに？

コミュニティ・スクールとは、学校運営協議会を設置し、

地域と学校が連携して「地域とともにある学校」づくりを進

めている学校のことをいいます。

江府町では、奥大山江府学園での１つの協議会とし、9年間

の子ども達を町全体で見守り育てていく形としました。令和

２年度４月より、江府町でもコミュニティ・スクールがス

タートしています。江府町学校運営協議会では、「めざす子

ども像」を右のように設定しています。

【めざす子ども像】

ふるさとに夢を描き、
まち・ひと・みらいとつながる

江府っ子

〇思いやりと優しさを持ち、

明るい笑顔で人とかかわれる子

〇たくましくしなやかな心と体を持ち、

のびのびと自己を表現できる子

〇ふるさとの自然と文化を愛し、

ふるさとを大切にする子

協議会の会議録や活動内容は、
奥大山江府学園のホームページ
で見ることが出来ます。ぜひそ
ちらもご覧ください。



【お問合せ】 江府町学校運営協議会事務局（日野川校舎内） ☎７５-２１２０

奥大山大根クラブ 種まき 学習・行事支援部
9/15
（木）

日野川校舎の生徒がこいのぼ
り設置と撤去作業にボランティ
ア参加しました。『ふるさとを
知り、地域の方と関りを持てる
ように』と企画し、昨年度から
2回目の参加です。
生徒の方から「今年もやりま

すか？」との声があるなど、楽
しみにしてくれていたようです。
2年連続参加の生徒はさすがに
手際が良く、後輩に教える姿も
ありました。

荒田川 親子で体験学習会 地域活性化部
８/27
（土）

▲愛漁会の方に教わりながら設置

日野川のこいのぼり ボランティア参加 健全育成部

▲重い支柱もなんのその

『ふるさとの自然を愛し、
守っていってほしい』との思い
から、親子で参加する体験学習
会を行いました。
講師にNPO法人日本ハンザ

キ研究所 岡田先生をお招きし、
江府町の川にはきれいな水にし
か住めない生き物が多くいる事、
そしてその川の美しさは当たり
前ではない事を教わりました。
（※特別な許可を受けて実施しています）

▲どんな生き物が見つかるかな？ ▲捕まえた生き物を観察

学校農園（ブナの森校舎）で
の、地域の方との野菜作り交流、
奥大山大根クラブは3年目にな
りました。参加児童は30名以
上。賑やかな種まきでした。

奥大山大根クラブでは、
一緒に活動してくださる地域の
方を引き続き募集しています。
この活動をきっかけに、学校へ
出向いて下さるようになった地
域の方もいらっしゃいます。
「出来ることから」ぜひ気軽に
ご参加いただけたらと思います。

～参加者の感想より～
「江府町の他の川にも行ってみたくなった」「美しさや大切さを実感できた」「きれいな川じゃないと生きられないと知った」

▲１～３年生の種まきの様子 ▲美味しい大根になりますように

江府町学校運営協議会では、以下の３つの部会に分かれて課題や活動について「熟議」を行っています。

○学習・行事支援部会 ○健全育成部会 ○地域活性化部会

4/30、
5/8


